

LA VIE DU CHRETIEN
Romains 12:1-21; 2 Pierre 1:5-11
LEÇON 357 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "Ayez le mal en horreur; attachez-vous fortement au bien" (Romains 12:9).

Saint

Jésus pria pour Ses disciples et pour tous ceux qui allaient Le suivre. Il pria pour qu'ils fussent un, unis les uns aux autres et avec Dieu. Il pria pour qu'ils fussent sanctifiés. Etre sanctifié, c'est être saint, c'est être purifié du péché. La sanctification est comparée à l'extraction des racines d'un arbre. Le salut ressemble à l'abattage d'un arbre dont la souche pourrait repousser et grandir encore. A la sanctification, les racines sont enlevées.

Jésus pria que Ses disciples fussent fidèles, qu'ils demeurent loyaux envers Dieu, même dans ce monde de tentations et d'épreuves (Lis Jean 17 : 15 - 21).

La sanctification rend le Chrétien plus fort pour vaincre le péché. "Ce que Dieu veut, c'est votre sanctification" (1 Thessaloniens 4:3). Les Chrétiens désirent vivre selon la volonté de Dieu; ainsi, ils consacrent leur vie et prient jusqu'à ce que Dieu les sanctifie. Il y a d'autres choses que le Chrétien peut faire dans le but de demeurer fidèle à Dieu, de faire Sa volonté et de Le servir. Le Chrétien œuvre pour sa religion, essayant toujours de ressembler davantage au Maître.

Un Modèle

En écrivant à l'église, à Rome, Paul mentionna certaines choses qui les aideraient à devenir de meilleurs Chrétiens. Ces choses peuvent être appelées des devoirs chrétiens. Elles constituent un modèle pour la vie chrétienne. Quand une personne a l'amour de Dieu dans le cœur, elle ressent que mener une vie pure, sainte est un privilège. Elle veut mener une vie agréable à Dieu ; et ce faisant, elle sait qu'elle sera prête pour le Ciel.

Certains enfants ont appris que prendre part à certains jeux, ou aller à certains endroits ou encore à jouer avec certains enfants leur causent toujours des ennuis. Ne vaudrait-il pas mieux s'éloigner de ces choses et de ces gens qui causent des ennuis ? Il en est de même pour le Chrétien – en évitant le péché, en priant et en vivant pour Dieu, il reçoit l'aide permettant de se préserver des ennuis.

Un Sacrifice Vivant

Paul exhorta les Chrétiens à consacrer leur vie à Dieu et à Lui offrir leur corps comme un "sacrifice vivant". Jadis, des gens adoraient Dieu en tuant des animaux pour faire des sacrifices, mais aujourd'hui, Dieu veut que nous Le glorifions et Le louions en vivant pour Lui. Le Prophète Esaïe dit : "Ce n'est pas le séjour des morts qui te loue, ce n'est pas la mort qui te célèbre... Le vivant, le vivant, c'est celui-là qui te loue, comme moi aujourd'hui" (Esaïe 38 : 18, 19).

Un sacrifice est ce qui est offert, donné et abandonné à Dieu. Offrir son corps et sa vie comme un "sacrifice vivant" à Dieu, c'est donner et abandonner sa vie à Dieu et à la volonté de Dieu. Non seulement Dieu veut un sacrifice vivant, mais encore un sacrifice saint, exempt de péché.

La Force

Comment peux-tu être libre du péché ? "Par le renouvellement de l'intelligence". Paul prononça des paroles similaires dans sa prière pour l'église d'Ephèse : "Etre puissamment fortifiés par son Esprit dans l'homme intérieur,... en sorte que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu" (Ephésiens 3 : 16 - 19). En priant chaque matin, avant d'aller à l'école, au jeu et au travail et en lisant la Bible ou en écoutant sa lecture, les enfants peuvent avoir le Seigneur avec eux, afin qu'Il leur montre comment faire le bien et vivre pour Lui. Etudier les leçons de l'Ecole du Dimanche et apprendre les versets de mémoire, nous aident à renouveler l'intelligence et à être forts dans le Seigneur.

La Manière de Traiter les Autres

Le disciple du Seigneur est humble, pensant premièrement aux autres, et à lui-même à la fin. Cela se manifeste dans sa vie quotidienne. On peut vous demander de faire le choix entre deux pommes, l'une plus grosse que l'autre. Satan soufflera probablement à tes oreilles que tu dois prendre la plus grosse, parce que tu as faim. Mais, tu te rappelleras que Jésus veut que nous soyons généreux et que nous pensions premièrement aux autres ; alors, tu laisseras, bien sûr, la plus grosse pomme à l'autre enfant. Ceci est une façon de faire preuve d'amour et, "par honneur, user de prévenances réciproques" sans penser à soi-même plus qu'il ne faut.

Le Mal ou le Bien

"Ayez le mal en horreur; attachez-vous fortement au bien". Le Chrétien déteste et fuit les choses qui sont mauvaises. Il aime et s'attache aux choses qui sont bonnes. Même en jouant, un enfant qui aime le Seigneur s'éloigne des choses coupables. Il ne doit pas faire semblant de voler ou de tuer, même si c'est seulement avec un pistolet de jeu. Il ne doit pas imiter ceux qui fument ou qui donnent une apparence trompeuse, même si ce

n'est qu'avec une cigarette ou un rouge à lèvres. Un enfant chrétien n'admire pas le mal dans la vie de ceux qui volent ou trichent. Satan a une manière de détourner les gens en leur faisant penser que le mal "n'est pas si mauvais", et en essayant progressivement de les tenter à faire en cachette ces choses-là qui ne sont pas bonnes. Paul dit: "Recherchez ce qui est bien devant tous les hommes". Le fait que certains ne vivent pas pour plaire à Dieu ne nous autorise pas à faire ce qui déplairait à Dieu.

Le Bien pour le Mal

Au lieu de rendre le mal pour le mal, le Chrétien triomphe du mal par le bien. Il est bon envers ceux qui sont méchants envers lui. Il n'a pas l'esprit de vengeance. Il cherche une occasion pour faire du bien à ceux qui l'ont maltraité. Dans les Proverbes, nous lisons une promesse qui est destinée à ceux qui sont généreux et bons envers ceux qui leur ont fait du mal. "Si ton ennemi a faim, donne-lui du pain à manger ; s'il a soif, donne-lui de l'eau à boire. Car ce sont des charbons ardents que tu amasses sur sa tête, et l'Eternel te récompensera" (Proverbes 25 : 21, 22). Cela ne signifie-t-il pas que nous devons bien traiter ceux qui peuvent se moquer de nous ? Oui, cela signifie : "Bénissez ceux qui vous persécutent".

La Croissance

Ce n'est qu'un culte raisonnable à Dieu que de vivre pour Lui. Dieu n'attend pas plus de Son peuple que ce qu'il peut faire. Dieu n'exige pas seulement de Son peuple, mais Il lui apporte aussi de l'aide. Dans l'aide qu'Il apporte à Son peuple sont inclus: l'amour de Dieu, la grâce, la foi, l'espérance, la puissance et la patience. Ils sont pour nous et sont obtenus par la prière et par la Parole de Dieu qui est la Bible. Personne ne peut être à la hauteur des exigences de Dieu sans l'aide du Seigneur.

Quand une personne est sauvée, elle a ces grâces chrétiennes dans une mesure plus ou moins grande. Dieu s'attend à ce que nous grandissions dans ces choses. Dans 2 Pierre 1:5-11, nous sommes encouragés à croître et à augmenter la quantité que nous avons, afin de ne pas décevoir Dieu. Pierre écrivit aussi ceci : "Croissez dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ" de peur que nous ne manquions d'être inébranlables et fidèles (2 Pierre 3:18).

Quand un enfant ne grandit pas et ne prend pas du poids, nous savons que quelque chose ne va pas: il n'est pas en bonne santé; il mourra à moins qu'il ne reçoive d'aide. Il en est de même pour le Chrétien. Quelque chose ne va pas s'il ne grandit pas. Il n'est pas spirituellement en bonne santé et normal. Cette situation le conduira à la mort, à moins qu'il n'appelle Dieu au secours.

Le Chrétien vit pour le Seigneur tous les jours. Ce n'est pas suffisant de suivre le Seigneur seulement le Dimanche ou de faire le bien seulement quelquefois. Dans cette leçon tirée des écrits de Paul et de Pierre, nous avons étudié un certain nombre de bonnes choses que fait le Chrétien. L'on ne fait pas ces choses pour être Chrétien. On les fait, parce qu'on est Chrétien. On a constamment l'intention de plaire à Dieu et de faire Sa volonté. Alors le Seigneur et le monde entier connaîtront, par la vie qu'on mène, qu'on est Chrétien.

QUESTIONS

1. Qui écrivit le Livre des Romains?
2. A qui fut-il écrit?
3. Comment peut-on être un sacrifice vivant à Dieu?
4. Qu'est-ce qui fait qu'on est loyal et fidèle à Dieu?
5. Que peut-on faire chaque jour pour se fortifier spirituellement?
6. Comment peut-on savoir si une personne est une Chrétienne?
7. Comment le Chrétien se sent-il par rapport aux choses qui sont mauvaises?
8. Comment le Chrétien traite-t-il ceux qui ne sont pas bons envers lui?
9. Que fait la sanctification pour une personne?
10. Que signifie croître dans la grâce?